

“Deseamos que la luz del evangelio alumbre en este lugar”

Escrito por Actualidad Evangélica / Foto: MGala
Lunes, 07 de Octubre de 2019 17:01

La nueva sede de la iglesia cuenta con oficinas, aulas, cafetería y otras dependencias para el desarrollo de su actividad social y cultural, y un templo en la primera planta, amplio y totalmente equipado, con un aforo en dos alturas para 700 personas.



Fachada de la sede de la Iglesia Evangélica Cristo Vive, en el barrio de Hortaleza, Madrid.

(MADRID, 07/10/2019) No todos los días se inauguran edificios dedicados al culto cristiano evangélico en España y, menos aún, edificios que destaquen por su envergadura y por la calidad de su diseño arquitectónico, aportando valor al paisaje urbanístico de una gran ciudad.

“Deseamos que la luz del evangelio alumbré en este lugar”

Escrito por Actualidad Evangélica / Foto: MGala
Lunes, 07 de Octubre de 2019 17:01

Sin embargo, esto fue lo que sucedió precisamente este fin de semana. En menos de 24 horas, *Actualidad Evangélica* tuvo el privilegio de asistir a la inauguración de dos nuevos lugares de culto con estas características: [la nueva sede de la Iglesia Evangélica de León, el viernes](#) ; y el templo de la Iglesia Evangélica Cristo Vive, en el barrio de Hortaleza, Madrid, el sábado.

Sin duda un privilegio y algo digno de celebrar, teniendo en la memoria aún frescos los recuerdos de los años de intolerancia religiosa, cuando a los evangélicos se nos cerraban los templos -construcciones mucho más modestas por entonces- o se nos prohibía lucir carteles identificativos o cruces en la fachada de los mismos.

“QUEREMOS SER UNA CASA ENCENDIDA”

El edificio de la Iglesia Evangélica Cristo Vive se levanta en un solar cedido por el Ayuntamiento de Madrid en Gran Vía de Hortaleza nº 30, esquina López de Hoyos, muy cerca de la autovía M-30 de la capital de España. Si bien, como explicó el pastor de la iglesia, **Emmanuel Buch**

, “también estamos frente a la glorieta Luis Rosales”, que recuerda al destacado poeta granadino autor del conocido poema,

“La casa encendida”,

coincidencia a la que Buch aludió en su intervención. “Como iglesia, nosotros deseamos que este lugar sea

una casa encendida

, donde la luz del Evangelio pueda alumbrar a las personas, especialmente a las más vulnerables, en medio de las tinieblas que nos rodean”, dijo.

“Deseamos que la luz del evangelio alumbre en este lugar”

Escrito por Actualidad Evangélica / Foto: MGala
Lunes, 07 de Octubre de 2019 17:01



“Deseamos que la luz del evangelio alumbre en este lugar”

Escrito por Actualidad Evangélica / Foto: MGala
Lunes, 07 de Octubre de 2019 17:01



“Deseamos que la luz del evangelio alumbre en este lugar”

Escrito por Actualidad Evangélica / Foto: MGala
Lunes, 07 de Octubre de 2019 17:01



“Deseamos que la luz del evangelio alumbre en este lugar”

Escrito por Actualidad Evangélica / Foto: MGala
Lunes, 07 de Octubre de 2019 17:01



www.actualidad-evangelica.com